

Pressestelle, Freitag, 17. April 2015

Ausgrabungen bei der Sonderführung am 03. Mai

Bei der nächsten Sonderführung der Vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe Mühlheim dürfen sich die Besucherinnen und Besucher als Archäologen versuchen und Ausgrabungen vornehmen. Unter der Anleitung von Horst Becker dürfen Repliken von Münzen aus der Römerzeit ausgegraben werden. Dazu wird der Fachkundige allerlei Wissenswertes über das entsprechende Zeitalter erzählen.

Die Sonderführung beginnt am Sonntag, dem 03. Mai 2015, um 14 Uhr und dauert etwa eine Stunde. Der Eintritt ist frei.